



Medienmitteilung

18. März 2022

Das Büro des Grossen Rates des Kantons Thurgau teilt mit:

Eltern- und Ruheraum im Rathaus Frauenfeld wird in Betrieb genommen

Ab Montag, 21. März 2022 steht im Rathaus Frauenfeld ein Eltern- und Ruheraum zur Verfügung. Damit wird einem Vorstoss aus dem Grossen Rat Rechnung getragen, der die bessere Vereinbarkeit von Elternschaft und Kantonsratsmandat zum Ziel hatte. Der Raum kann zudem auch von Kundinnen und Kunden sowie Mitarbeitenden der Stadtverwaltung Frauenfeld benutzt werden.

Der Raum ist, ohne eine Schwelle passieren zu müssen, gut mit Kinderwagen erreichbar und verfügt mit einem Sessel, einer Liege, einem Wickeltisch sowie genügend Abstellfläche über die entsprechende Möblierung, um ein Kind zu stillen und zu betreuen. Er dient gleichzeitig als Sanitäts- oder Ruheraum. Die Ratsdebatte kann bei Bedarf über WLAN mittels Livestream auch in diesem Zimmer weiterverfolgt werden. Übertragungsgeräte (Laptops, Tablets etc.) müssen selber mitgebracht werden.

Das Motionsanliegen, Elternteilen mit Betreuungspflichten die Teilnahme an der Ratsitzung zu ermöglichen, ist mit der Zurverfügungstellung eines geeigneten Raumes mit der entsprechenden Einrichtung am Sitzungsort Frauenfeld erfüllt. Im Rathaus Weinfelden wird spätestens mit Tagungsaufnahme im kommenden Herbst ein ähnlich eingerichteter Raum zur Verfügung stehen.

Das Büro des Grossen Rates dankt den beiden Standortgemeinden für die positive Aufnahme des Anliegens und dessen Umsetzung.